
COMUNE DI CAPANNORI
PROVINCIA DI LUCCA  

Delibera n. 6

Del 18/01/2017

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: 77)- Interrogazione presentata dal consigliere Marchi relaiva a: 
"cantonieri sul territorio del Comune" (prot. n. 76487 del 
29.10.2016 - ass.re Bove)

L’anno duemiladiciassette (2017) e questo giorno diciotto (18) del mese di gennaio, 
alle ore 17:30  nell’apposita sala del palazzo comunale, previo avviso regolarmente 
notificato, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in sessione ordinaria, seduta pubblica.

Risultano presenti, dei 25 componenti del Consiglio Comunale, n. 22, ed assenti n. 3 
come di seguito indicato:

Nominativo P/A Nominativo P/A

LUCA MENESINI A MARCHETTI PIERA P

ANGELINI GUIDO P MALFATTI GIOVAN DANTE GINO P

DEL CHIARO GIORDANO P CESARI ELIO P

GHILARDI CLAUDIO P CELLI MAURO GIOVANNI A

GIUSFREDI ROSSANA P MARTINELLI GIADA P

PACINI LEONARDO A LAZZARESCHI DANIELE P

PARADISI ALBERTO P LENCIONI PIO P

PIERETTI FRANCESCA P MASINI ANTHONY P

PISANI SILVANA P MARCHI GIOVANNI P

ROCCHI MAURO P RONTANI PAOLO P

SODINI RAFFAELLO P LUNARDI SIMONE P

VOLPI GIULIA P PINI RENATO P

LIONETTI LAURA P
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Sono presenti, inoltre, gli assessori sigg.ri: CARMASSI ILARIA, AMADEI SILVIA MARIA, 
FREDIANI SERENA, MICCICHE' LIA CHIARA, LARA PIZZA, FRANCESCONI MATTEO

Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CLAUDIO GHILARDI

Partecipa il VICE SEGRETARIO dott.ssa Maria Caterina Gallo incaricato della redazione 
del verbale.

Scrutatori i sigg.ri: VOLPI GIULIA, MALFATTI GIOVAN DANTE GINO, PINI RENATO
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COMUNE DI CAPANNORI
PROVINCIA DI LUCCA  

OGGETTO: 77)- Interrogazione presentata dal consigliere Marchi relaiva a: 
"cantonieri sul territorio del Comune" (prot. n. 76487 del 
29.10.2016 - ass.re Bove)

Il Presidente, invita l'assemblea a procedere alla  discussione dell' argomento iscritti al 
punto n. 7 delle interrogazioni/interpellanze all'O.d.G. dell'odierna seduta, avente per 
oggetto:  “cantonieri  sul  territorio  del  Comune”,  allegati  al  presente provvedimento 
quale parte integrante e sostanziale, 

Seguono gli  interventi  che saranno riportati  nel  resoconto  stenografico  della 
seduta dei sigg.ri: 

Lunardi illustra l'interrogazione 
Risponde l'assessore Bove
Marchi si ritiene non soddisfatto e attende risposta scritta.

Letto, approvato e sottoscritto.

VICE SEGRETARIO PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

dott.ssa Maria Caterina Gallo CLAUDIO GHILARDI
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